

2025年 7月 9日
筑波観光鉄道株式会社

筑波山ケーブルカー開業 100周年にあたり 夏季制服をリニューアルいたします。 2025年7月10日(木)～

京成グループの筑波観光鉄道(本社:茨城県つくば市、社長:枝村 誠)では、2025年10月にケーブルカー開業100年を迎えることを契機として夏季制服をリニューアルいたします。これまでのスーツスタイルから、アウトドアブランド「mont-bell(モンベル)」製のポロシャツを制服として採用することで、筑波山の自然を楽しみに来られたお客様へ親しみやすさや安心感の提供を目指してまいります。また、速乾性と通気性に優れた素材を着用することで従業員の熱中症対策の強化を図ります。

筑波山ケーブルカー開業100周年を迎える節目にふさわしい一歩として新しい制服とともに更なるサービス向上に努めてまいります。本件の概要は以下の通りです。



夏季制服(新)着用イメージ



夏季制服(新)

- | | |
|---------|----------------------------------|
| 1. 着用開始 | 2025年7月10日(木)より順次 |
| 2. 新制服 | ポロシャツ(カラー:ネイビー)モンベル製 |
| 3. 導入部署 | 筑波山ケーブルカー、筑波山ロープウェイ、当社運営売店・レストラン |

以上